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「漢字を知っている」 「かなを知っている」とは、とて

も豪語出来ません｡その証拠に、全国を巡回する「日展」

「読売書法展｣｢毎日書道展｣のような大きな書道展に、

もし、入場され会場一面に展示されている作品を見て、

読めるでしょうか?漢字の作品は前述した偕・行・草・

豪・隷の書体作品があり、かなは、平がな・片かな・変

体仮名・万葉仮名等で書かれています。

漢字は偕害だけ、かなは、平がな、片かなだけでは、

ほとんどの作品が､何が書いてあるのかさっぱり理解で

きないので、結果、読めない作品は面白くないと感じる

方がほとんどで、残念ながら、それが一般的な日本人の

現状なのです。

ちなみに、私の専門分野は漢字の「草書」を用いた草

書体作家ですし、千種RCに永年在籍してみえた、黒野

清宇先生は「かな」が専門分野の大家です。2人の作品

をご覧いただいた方は、このクラブの中でも数多くお見

えだとは思いますが､皆様､理解出来ましたでしょうか？

そのような、色々な書体の中でも、小学校に入学する

と、真っ先に勉強するのが、平がなですが、先生は、そ

もそも、平がなとは何かという事までは教えてくれませ

ん。平がなはもともと、漢字の草書体を略して出来た文

字で、上から下へと、速く連綿(つづけ文字)させるため

の文字なのですが、学校で習う平がなは「活字体」と言

われる、直線・曲線・点などを用い、全く続ける事の出

来ない字体です。

本来、漢字の偕書と日本で作られた「平がな」はまっ

たく相容れない文字同士なのに、それを近代、印刷技術

の発展とともに、本来の「平がな」を漢字の偕害と調和

させる為に、 「活字体の平がな」が必要となりました。

ですから、私たちが小学校で覚えた正方形のマスに入っ

た、平がなは、実は、近代になってからできた、 「活字

体の平がな」なのです。
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今日の例会

第1736回2019年（令和元年)7月23B(火）

クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告〉

先回の例会

第1735回2019年（令和元年)7月9日（火）曇

クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告＞

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 35(34)名出席30名
出席率 8820%

前ﾉﾏ回6/18（修正出席率） 97． 14％

|長谷川幹事報告’

1）本日配布案内：①年次総会8/6のご案内

②クラブ計画害・ポケット名簿

2）次週16日は休会、次回の例会は、次ﾉﾏ週23日にな

ります。例会終了後、クラブアセンブリー、理事役員会

を閤催いたしますので、理事役員、各委員会委員長はご

予定下さい

|伊藤会長挨拶’

「漢字を知っていますか?」

「かなを知っていますか?」と尋ねると「漢字・かなぐ

らい知っている」馬鹿にするなと聞こえて来そうですが、

はたして皆様は、漢字には少なくとも、偕書・行書・草

書・豪雪・隷害の五種類があり、かなにも平がな・片か

な・変体がな・万葉がな、の四種がある事をご存知でし
ょうか。

今、日本人が学校で学んで使用しているのは、漢字は

偕害。かなは、平がなとカタカナだけで、実はこれでは

会長テーマ『令和･温裁知識』 本紙は再縦紙を仙1鮒しており義す。



|クラブフォーラム ろしくお願い申し上げます。それでは一部ではございま

すが、活動報告をお話し致します。

①会長方針でもあります「令和･温故知新」を例会の運

営に反映させ、皆さまが親しく交流できる雰囲気になれ

ますよう心してまいります。

②当クラブを訪問されましたゲスト、ビジターの方ﾉﾏに

対して感謝を申し上げると共に、快適にお過ごし頂け

るように配盧してまいりたく思います。

③例会出席を推奨し､やむを得ず例会を欠席された場合

は､他クラブへの出席makeupをお願いして出席率の向
上を目指してまいりたく思います。

以上一部ではございますがご案内させて頂きました。

ありがとうございました。

◆各委員会新年度活動計画

親睦委員会 委員長志水ひろみさん

蕊
計画書に記載しました。未定の事業もありますが、委員

会の皆さんと相談しながら進めてまいりたいと存じま

す。副委員長の足立さん、朝倉さん、河合さん、川本さ

ん、松岡さん、大橋さん、渡邊さん、志水。委員の皆さ

ん宜しくお願いします｡会員の皆様にはどうぞ､ご指導、

ご協力をお願い申し上げます。

公共イメージ向上（広報会報・ﾌﾞ0ｸﾞﾗﾑ・雑誌・IT)委員会

する

4例会。行事などの写真撮影を行い、ウイークリーに掲

載する

5.ホームページの更新を行う

6.□－タリーの友、ガバナー月信配布、内容紹介

上記6項目を遂行いたします。

また、会員の相互理解を深めるための3分間スピーチ

と卓話者については会員の皆様にご協力をお願い致し

ます。お陰様で年度前半は埋まりつつあります。

後半日程において相応しい方がお見えになればお願い
致します。

二コボックス委員会 委員長碓氷美佳さん

そもそも何なのか？」という二コボックスの意義につい

ての追求から始めることといたしました。

本日配布の「クラブ計画書」の中に「委員会の任務」と
いうページがございます。二コボックス委員会は90/､R

ージですが、そこにはこう記されています。

「(－部抜粋)会員、家族、事業場等の慶び事お祝い事を

ニコニコしながら披露し、喜びを分かち合い、又失敗し

たり、迷惑をかけたときもユーモアたっぶりに苦笑し、

例会を賑わせて親睦を増進し､集まったお金は主として

奉仕活動資金に使われる。」なんと素晴らしい定義でし

ょうか！ ！このクラブに入会させて頂いて早や数年経

つというのに、初めて二コボックスの意義を知るとはお

恥ずかしい限りですが､会員皆様にも今一度この二コボ
ックス本来の意義を確認して頂き、どんな小さな喜びで

もいいので、ニコニコとコメントを寄せて頂くととも

に、それに添えてニコニコと喜んで浄財をお寄せいただ

く。 。 。決して強制であってはならず、あくまで自由意

志ではあるけれどもこうして喜びとともに集まったお

金が､貴重な奉仕活動資金として積み立てられていく~…

という図式を目指してまいりたいと思います。

目標予算額、前年に倣って300万円。容易に集まる額

ではありません。皆様、二コボックスの意義に實同頂き
ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。
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碓氷美佳／過去58年間の統計で雨の降らなかった

年はたったの18回。七夕の夜のお天気の記録です！

今年は晴れました！

彦星と織姫も喜こんでることでしょう！

蕪樫尾富二 ご夫人誕生日お祝い

三好親 ご夫人誕生日お祝い

大口弘和 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

萩原喜代子 長谷川亨 林 永芳

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄
河合隆史 川本裕之 小林英毅

小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

太田和孝 笹野義舂 志水ひろみ

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭
和田正敏 渡邊源市 吉田 玄

30件|合計80,000円’

(運営。出席）H席）委員会

委員長萩原喜代子さん

新年度、会場設営のお仕事をさせて

頂くことになりました萩原です。

一年間、宮尾副委員長さん、加藤さ

ん、太田さん、舎人さん、吉田さん

とご一緒に、ご迷惑をかけないよう

頑張ってまいりますので、どうぞよ

会場設営
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次回例会: 2019年(令和元年)7月30B(火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
r支菫壷の日


